

Trikottag (20.05.2025) – Unsere Schule zeigt Teamgeist!

Am Dienstag, den 20. Mai 2025, haben wir uns wieder am bundesweiten Trikottag beteiligt! Ganz gleich ob im Unterricht, auf dem Schulhof oder auf dem Weg zur Schule: Zahlreiche Kinder und Erwachsene trugen an diesem Tag stolz das Trikot oder die Trainingsjacke ihres Vereins.



Die Aktion zeigte eindrucksvoll, wie vielfältig das Vereinsleben ist und wie stark es verbindet. In allen Klassen kamen Kinder miteinander ins Gespräch, erzählten von ihrem Sport, ihrem Team und ihren Erlebnissen – eine tolle Gelegenheit, über den eigenen Tellerrand hinauszuschauen und Gemeinsamkeiten zu entdecken.

Wir bedanken uns bei allen, die mitgemacht haben!